

**LEGISLATIVO** 



## Asegura Gutiérrez Luna que aranceles de Trump violan Tratado de Libre Comercio

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA GONZÁLEZ).- El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, comentó que se ha violado el Tratado de Libre Comercio con la estipulación de estos nuevos aranceles, porque aseguró que en el T-MEC, se ha establecido que no se pueden imponer aranceles más allá de lo estipulado y que por parte de la Cámara de Diputados, impugnarán dicha decisión. Así mismo, Gutiérrez Luna aseguró que como parte del Congreso, apoyarán las acciones de la presidenta Claudia Sheinbaum y aseveró que no se puede caer en una reacción pronta, sino que se tomarán acciones basadas en el diálogo y la negociación.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19343?cid=75F18D3264 FEE48F&resld=75F18D3264FEE48F!19343&authkey=!AC8H--Q9OH816kk&ithint=video&e=Uxqq3Z